

SÉANCE DU CONSEIL D'ÉTAT DU 11 JANVIER 2012

Informations brèves**Affaires cantonales****Votation fédérale du 11 mars 2012 et éventuelles votations communales: 21^e test de vote électronique**

Après 20 tests de vote électronique qui se sont déroulés avec succès entre 2005 et la votation cantonale du 27 novembre 2011, le Conseil d'Etat introduira un nouvel essai pour les cinq objets fédéraux et les éventuels objets communaux soumis à votation populaire le 11 mars 2012. Pour ce scrutin, la limite du nombre d'électrices et d'électeurs ayant conclu un contrat d'utilisation au Guichet unique augmentera de 16.000 à 20.000. A noter que l'on compte actuellement près de 19.500 contrats conclus au Guichet unique. Les cinq objets fédéraux soumis à votation le 11 mars prochain sont: l'initiative populaire du 18 décembre 2007 "Pour en finir avec les constructions envahissantes de résidences secondaires", l'initiative populaire du 29 septembre 2008 "Pour un traitement fiscal privilégié de l'épargne-logement destinée à l'acquisition d'une habitation à usage personnel ou au financement de travaux visant à économiser de l'énergie ou à préserver l'environnement (initiative sur l'épargne-logement)", l'initiative populaire du 26 juin 2009 "6 semaines de vacances pour tous", l'arrêté fédéral du 29 septembre 2011 concernant la réglementation des jeux d'argent en faveur de l'utilité publique (contre-projet à l'initiative "Pour des jeux d'argent au service du bien commun") et la loi fédérale du 18 mars 2011 sur la réglementation du prix du livre. Le Conseil d'Etat a en outre adopté l'arrêté de convocation des électrices et électeurs pour la votation populaire du 11 mars 2012.

Contact: Pascal Fontana, secrétaire général de la chancellerie d'Etat, tél. 032 889 40 06.

Brevets d'avocat décernés

Le Conseil d'Etat a décerné un brevet d'avocat aux cinq personnes suivantes:

- Anne-Sylvie Thiébaud, titulaire d'un master universitaire en droit, née le 10 décembre 1983, originaire de Brot-Dessous (NE);
- Soizic Andrée Wavre, titulaire d'un master universitaire en droit, née le 21 juillet 1982, originaire de Neuchâtel;
- Joël Vanvlaenderen, titulaire d'un master universitaire en droit, né le 25 septembre 1982, originaire de Rafz (ZH);
- Charlotte Ruth Wernli, titulaire d'un master universitaire en droit, née le 23 mai 1986, originaire de Thalheim (AG);
- Nathalie Berger, titulaire d'un master universitaire en droit, née le 5 octobre 1984, originaire d'Oberthal (BE).

Pour complément d'information:

Corinne Tschanz, chargée de communication, tél. 032 889 40 39.

Neuchâtel, le 12 janvier 2012